

Politique relative aux cookies

MYWOODCAB

Cette notice d'information vous permet d'en savoir davantage sur l'usage des cookies qui peuvent être enregistrés dans votre navigateur à l'occasion de la consultation de notre site web.

I. Responsable du traitement et coordonnées

Le responsable du traitement de vos données est BEEBOX SRL (« **BEEBOX** » ou « **nous** »). BEEBOX est une société établie à 1040 Etterbeek, Rue Bâtonnier Braffort 57 et enregistrée auprès de la Banque-Carrefour des Entreprises sous le numéro 0755.710.469.

Pour toute question relative au traitement de vos données, ou pour exercer vos droits légaux relativement à vos données personnelles, nous vous invitons à nous écrire à l'adresse info@mywoodcab.com.

II. Qu'est-ce qu'un cookie ?

Un cookie est un mini fichier texte, un traceur, conservé sur votre terminal par le biais de l'outil de navigation. Ce cookie contient des informations diverses qui permettent d'identifier de manière unique votre navigateur. Ainsi, à chaque fois que vous vous connectez sur notre site internet, celui-ci reconnaîtra votre navigateur. Ceci nous permettra par exemple de retenir vos préférences de navigation.

III. Quels types de cookies utilise BEEBOX ?

- 1.1. **Des cookies strictement nécessaires (« essentiels »).** Ces cookies sont essentiels pour que vous puissiez naviguer sur notre site web et utiliser ses fonctionnalités, comme l'accès à des zones sécurisées sur le site ou conserver des articles dans votre panier pendant vos achats.

Il n'est pas requis d'obtenir votre consentement pour utiliser ce type de cookies.

- 1.2. **Des cookies fonctionnels.** Ces cookies permettent à notre site web de retenir les choix que vous avez opérés lors de vos précédentes visites, comme la langue choisie, la région pour laquelle les services étaient demandés ou vos identifiants et mots de passe pour que vous soyez automatiquement connectés sur votre compte personnel.

Ces cookies sont soumis à votre consentement préalable et ne seront installés sur votre appareil qu'avec votre accord.

- 1.3. **Des cookies de performance (« analytiques »).** Ces cookies permettent de collecter des informations sur la manière dont vous utilisez notre site web et d'obtenir des statistiques particulières relatives à la fréquentation de notre site (pages les plus consultées, pages de sortie du site, durée de la visite, liens les plus cliqués, etc.), et ce dans le but d'améliorer les performances de notre site et votre expérience de navigation. Aucune de ces informations ne peut être utilisée pour vous identifier car elles sont agrégées et leur seul objectif est d'améliorer les fonctions du site web.

Ces cookies sont soumis à votre consentement préalable et ne seront installés sur votre appareil qu'avec votre accord.

Des cookies marketing. Ces cookies sont destinés à repérer votre activité en ligne pour aider les publicitaires à paramétrer les publicités qui vous seront présentées. Ces cookies peuvent partager ces informations d'activité à d'autres organismes ou publicitaires. Ce sont des cookies permanents et presque toujours des cookies tiers. Ces cookies sont soumis à votre consentement préalable et ne seront installés sur votre appareil qu'avec votre accord.

IV. Par qui sont installés ces cookies ?

- 1.1. **Cookies de BEEBOX.** Les cookies sont placés sur votre appareil par notre site web.
- 1.2. **Cookies tiers.** Les cookies sont placés sur votre appareil non pas par notre site web mais par celui d'un tiers, comme un publicitaire ou un système d'analyse. Pour en savoir plus sur la manière dont ces cookies sont traités, veuillez consulter les informations fournies par ces sites tiers.
 - [WIX.com](https://www.wix.com) (Site Web)
 - [Google Analytics](https://www.google.com/analytics)
 - [Hotjar](https://www.hotjar.com) (analyse du comportement utilisateur)
 - [Tidio](https://www.tidio.com) (outil chatbot)

V. Sur quel fondement juridique procède BEEBOX pour le traitement des cookies ?

- 1.1. L'utilisation des cookies strictement nécessaires se base sur le fondement juridique de l'intérêt légitime, conformément à l'article 6, §1, point f), du RGPD ([Règlement général sur la protection des données](#)).
- 1.2. Conformément à l'article 6, §1, point a) du RGPD, l'utilisation de tout autre type de cookies se base sur le fondement juridique du consentement préalable de l'utilisateur, qui vous sera demandé dès votre arrivée sur notre site web, par le biais d'une [bannière cookies](#) via laquelle vous pourrez opérer vos choix.

VI. Combien de temps les cookies sont-ils en fonction ?

- 1.1. **Les cookies temporaires (dits « de session »)** sont enregistrés dans votre navigateur provisoirement. Ils sont effacés automatiquement lorsque vous fermez votre navigateur.
- 1.2. **Les cookies permanents** restent sur votre appareil même lorsque vous fermez votre navigateur. Ils restent enregistrés jusqu'à ce que vous les effaciez manuellement via votre navigateur ou jusqu'à ce qu'ils arrivent à expiration.

Comment gérer les cookies ?

L'utilisation des cookies non essentiels au bon fonctionnement de notre site nécessite votre consentement préalable et explicite. Une « bannière cookies » vous permet d'exprimer votre consentement relatif à l'installation de ces cookies.

Vous pouvez à tout moment refuser ces cookies en accédant à la [bannière cookies](#). Pour plus d'information sur les outils à votre disposition pour limiter, éviter ou effacer des cookies, rendez-vous sur [cette page](#).

Il vous est par ailleurs possible d'identifier quels sont les cookies qui sont installés sur votre appareil, et de gérer leur présence/suppression.

Pour ce faire, nous vous prions de consulter les notes explicatives fournies par les navigateurs listés ci-dessous. Nous ne sommes en aucun cas responsables de l'accessibilité ou du contenu de ces pages.

- [Google Chrome](#)
- [Google Chrome Mobile](#)
- [Microsoft Edge](#)
- [Firefox](#)
- [Firefox Mobile](#)
- [Safari](#)
- [Safari Mobile](#)

VII. Réclamations

Vous avez à tout moment le droit d'introduire une plainte auprès de [l'Autorité de protection des données personnelles](#). Vous êtes cependant invité à nous contacter au préalable, afin que nous puissions trouver ensemble une solution.

Cookie Policy

MYWOODCAB

This information notice tells you more about the use of cookies that may be stored in your browser when you visit our Website.

I. Data controller and contact details

The data controller is BEEBOX SRL ("BEEBOX" or "We"). BEEBOX is a company established in 1040 Etterbeek, Rue Bâtonnier Braffort 57 and registered with the Crossroads Bank for Enterprises under number 0755.710.469.

If you have any questions about the processing of your data, or if you wish to exercise your legal rights in relation to your personal data, please write to us at info@mywoodcab.com.

II. What is a cookie?

A cookie is a small text file, a tracer, stored on your terminal by the browser. This cookie contains various information that uniquely identifies your browser. Thus, each time you connect to our Website, it will recognise your browser. This will allow us, for example, to remember your browsing preferences.

III. What types of cookies does BEEBOX use?

- 1.1. **Strictly necessary cookies (« essential »).** These cookies are essential for you to be able to browse our Website and use its features, such as accessing secure areas of the site or keeping items in your shopping cart while you shop.

Your consent is not required to use this type of cookie.

- 1.2. **Functional cookies.** These cookies allow our Website to remember the choices you made during your previous visits, such as the language you chose, the region for which the services were requested or your login and password so that you are automatically logged into your personal account.

These cookies are subject to your prior consent and will only be installed on your device with your agreement.

- 1.3. **Performance cookies (« analytical »).** These cookies allow us to collect information about how you use our Website and to obtain specific statistics about the use of our Website (most visited pages, pages exiting the site, length of visit, most clicked links, etc.) in order to improve the performance of our website and your browsing experience. None of this information can be used to identify you as it is aggregated and its sole purpose is to improve the functionality of the website.

These cookies are subject to your prior consent and will only be installed on your device with your agreement.

- 1.4. **Marketing cookies.** These cookies are designed to track your online activity to help advertisers tailor ads to you. These cookies may share this activity information with other organisations or advertisers. These are permanent cookies and almost always third party cookies.

These cookies are subject to your prior consent and will only be installed on your device with your agreement.

IV. By whom are these cookies installed?

- 1.1. **Cookies from BEEBOX.** Cookies are placed on your device by our website.
- 1.2. **Third party cookies.** Cookies are placed on your device not by our website but by a third party, such as advertisers or analytics system. To find out more about how these cookies are handled, please see the information by these third party sites.
 - [WIX.com](#) (Website)
 - [Google Analytics](#)
 - [Hotjar](#) (User behaviour analytics)
 - [Tidio](#) (Chatbot)

V. On what legal basis does BEEBOX process cookies?

- 1.1. The use of strictly necessary cookies is based on the legal basis of legitimate interest, in accordance with Article 6, §1, point f) of the GDPR ([General Data Protection Regulation](#)).
- 1.2. In accordance with Article 6, §1, point a) of the GDPR, the use of any other type of cookies is based on the legal basis of the user's prior consent, which you will be asked for as soon as you arrive on our website, by means of a "[cookie banner](#)" through which you will be able to make your choices.

VI. How long are the cookies active?

- 1.1. **Temporary cookies (« session »)** are stored in your browser temporarily. They are automatically deleted when you close your browser.
- 1.2. **Permanent cookies** remain on your device even when you close your browser. They remain stored until you manually delete them via your browser or until they expire.

How to manage cookies?

The use of cookies that are not essential to the proper functioning of our website requires your prior and explicit consent. A "cookie banner" allows you to express your consent to the installation of these cookies.

You can refuse these cookies at any time by accessing the "[cookie banner](#)". For more information on the tools available to you to limit, avoid or delete cookies, go [to this page](#).

You can also identify which cookies are installed on your device and manage their presence/deletion.

To do this, please consult the explanatory notes provided by the browsers listed below. We are in no way responsible for the accessibility or content of these pages.

- [Google Chrome](#)
- [Google Chrome Mobile](#)
- [Microsoft Edge](#)
- [Firefox](#)
- [Firefox Mobile](#)
- [Safari](#)
- [Safari Mobile](#)

VII. Claims

You have the right to lodge a complaint with the [Belgian Data Protection Authority](#) at any time. However, you are invited to contact us beforehand, so that we can find a solution together.